

Sección Página 11.11.2009 Primera-Estados

Escasea alimento en la zona afectada

Urge ayuda para Tabasco, clama gobernador Granier

Siniestradas,

25 mil ha de cultivos

Roberto Barboza Corresponsal

ILLAHERMOSA. Tab .-- El gobernador Andrés Granier Melo urgió a la Federación a entregar recursos para atender a los más de 200 mil damnificados por las inundaciones provocadas por el frente frío número 9.

A 10 días del inicio del desastre hidrológico que afectó 200 comunidades de Huimanguillo y Cárdenas, 30 mil personas se encuentran en albergues y el resto permanece en sus viviendas inundadas o en casas de amigos y familiares, donde comenzó a escasear el alimento.

Más de 40 mil reses sufren la carencia de alimento y unas 25 mil hectáreas de cultivos quedaron dañadas. La superficie de terreno, planicie y área baja, donde se ubica la zona de afectación, impide que escurra con rapidez el manejado por la Federación para agua estancada, por lo que se auxiliar a la población afectada agrava el problema.

El alcalde de Huimanguillo, Óscar Ferrer, dijo que esta trageriores fuera de nuestro radio de que se va refugiando, y hoy en

acción, por eso estamos claman- Tabasco no podemos pensar que do la ayuda del pueblo de Méxi- los damnificados son solamente co. El campo está devastado, los que están en los albergues, más de 50% de las comunidades están bajo el agua, lo poco que tenemos lo estamos repartiendo".

Granier Melo dijo que "los gobiernos estatal y federal distribuyen apoyos, pero son insuficientes para atender diariamente a la población afectada, por la magnitud del desastre".

Comparó los daños causados por las lluvias que dejaron inundaciones de hasta metro y medio, a la histórica inundación de 2007 en municipios de Centro.

En aquella ocasión eran 300 mil damnificados, pero la población estaba más concentrada; ahora existen comunidades aleiadas, lo que dificulta la avuda.

En los últimos tres años, 100% del territorio tabasqueño ha sido destruido por inundaciones consecutivas.

Piden cambios en Fonden

El domingo, el gobernador solicitó al secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, un cambio de operación en el esquema por fenómenos naturales.

"Para declarar zona de desastre y luego aplicar aumentos en dia "es la peor de la historia del las raciones de comida, la Fedemunicipio y tiene alcances supe- ración toma en cuenta la gente

pues hay cientos de miles de tabasqueños que no están en ellos y también necesitan ayuda".

El 8 de noviembre salieron de Villahermosa más de 15 mil despensas que fueron entregadas a los afectados, "pero el tamaño del problema es muy grave y no alcanza lo del Fonden, de ahí que también se está repartiendo lo que ha adquirido el gobierno del estado, pese a la situación econó-

mica que es muy complicada". Persiste la suspensión de cla-

ses. Más de 154 escuelas están dañadas, así como centros y casas de salud.

La Secretaría de Salud de Tabasco implementó el Plan Emergente de Inundaciones, con la finalidad de proteger a la población afectada y evitar brote de enfermedades. Trabajan 38 brigadas médicas, epidemiológicas y de salud mental, integradas por más de 140 elementos.

La esposa del presidente Felipe Calderón, Margarita Zavala, y el secretario de Desarrollo Social, Ernesto Cordero, tienen previsto hoy recorrer algunos puntos de la zona de desastre.

En Yucatán y Campeche, superado el riesgo por el paso del huracán Ida, se reinició la pesca. (Con información de Yazmín Rodríguez y Francisco Ynurreta)



Página 1 de 2 39512.00 \$ 39 Tam: 449 cm2 LRIVERA



Fecha	Sección	Página
11.11.2009	Primera-Estados	21

En los últimos tres años, 100% del territorio tabasqueño ha sido destruido por inundaciones consecutivas"

Andrés Granier Melo, mandatario de Tabasco



AISLADOS. Elementos de la Marina entregan paquetes de apoyo a las comunidades de Huimanguillo

078. 2009.11.11